

2024-06-02

Elecciones CDMX: IECM reporta saldo blanco, 194 incidentes y 30 actos de violencia

Autor: Tania Aguilar

Género: Nota Informativa

<https://lasillarota.com/metropoli/2024/6/2/elecciones-cdmx-iecm-reporta-saldo-blanco-194-incidentes-30-actos-de-violencia-485686.html>

En sesión ordinaria, Patricia Avendaño Durán, consejera presidenta del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) notificó que al corte de las 11:15 horas se completó la instalación del 100 por ciento de las casillas, es decir, 13 mil 431 de casillas.

ÚNETE A NUESTRO CANAL DE WHATSAPP. EL PODER DE LA INFORMACIÓN EN LA PALMA DE TU MANO

El órgano local electoral especificó que se reportaron 44 incidentes en casillas especiales, 30 relacionados con instalación de casillas en un lugar distinto al planeado. Asimismo, refirió que hasta las 16:20 horas se registraron 30 actos de violencia, principalmente en las alcaldías de Azcapotzalco, Milpa Alta, Miguel Hidalgo y Tlalpan.

"La jornada en la ciudad está transcurriendo con una gran afluencia ciudadana y no tenemos mayores reportes de alguna situación", precisó Patricia Avendaño.

Hasta el momento, el IECM registra una participación ciudadana del 97.9 por ciento.

Durante la sesión, Arturo Rosas Ortega, representante del PRD ante el Consejo General del IECM, denunció que en el Distrito 27 no se está permitiendo el voto de los representantes de casilla. Acusó que fueron expulsados de dicho centro. La sesión ordinaria del IECM se reanudará a las 18:00 horas de este 2 de junio.

En punto de las 7:30 horas de este domingo 2 de junio, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) dio inicio a la jornada comicial del Proceso Electoral Local Ordinario 2023-2024 con la Ceremonia de Honores a la Bandera en la sede central del organismo ubicada en la alcaldía Tlalpan.

Con la presencia de la consejera presidenta Patricia Avendaño Durán; y las consejeras y consejeros electorales Carolina de Ángel Cruz, Erika Estrada Ruiz, Mauricio Huesca Rodríguez, Sonia Pérez Pérez, César Ernesto Ramos Mega y Bernardo Valle Monroy, se llevó a cabo el acto cívico.

En un mensaje a medios, la consejera presidenta del IECM, Patricia Avendaño aseguró que previo a la instalación de casillas en la capital, no se reportó ninguna incidencia.

Asimismo, señaló que se tiene la expectativa de que la participación ciudadana sea superior al 70 por ciento.

La consejera presidenta hizo un llamado a los ciudadanos para presentar las denuncias correspondientes respecto a posibles actos de compra de voto. También pidió evitar la propagación de fake news.

Este 2 de junio en la Ciudad de México se elegirán un total de 287 cargos: 1 Jefatura de Gobierno, 33 diputaciones de mayoría relativa, 32 diputaciones de representación proporcional, una diputación migrante, 16 alcaldías y 204 concejalías.

Trabajadora del INE pide a los ciudadanos formados que si son de la Ciudad de México, vayan a sus casillas

correspondientes, pues, ya rebasaron los 1,000 votos y si se llegan a los 2,000 no habrá forma de recibirlos.

SÍGUENOS EN EL SHOWCASE DE LA SILLA ROTA DE GOOGLE NEWS

Candidatos acuden a votar

La candidata a la Jefatura de Gobierno de la CDMX por Morena, PT y PVEM, Clara Brugada, acudió a emitir su voto en la casilla localizada en la escuela Gaudencio Peraza de la colonia San Miguel Teotongo, Iztapalapa. Acudió en compañía de Citlalli Hernández, Alejandro Encinas y Ernestina Godoy.

El candidato de Movimiento Ciudadano, Salomón Chertorivski, acudió a ejercer su voto y compartió el momento a través de sus redes sociales, donde comentó: "Estoy orgulloso de la democracia en México y de cómo todos juntos vamos a construir una mejor ciudad. ¡Salgan a votar y hagan su voz contar!".

Por su parte, el candidato del PAN, PRI y PRD hizo lo propio y acudió a ejercer su voto. También compartió el momento en sus redes sociales, donde escribió: "¡Hoy es un gran día! Tenemos una cita con la historia de nuestra Ciudad de México. Vayamos con fuerza y entusiasmo a ejercer nuestro derecho a decidir el futuro de la #CDMX".